
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　近森正利 報告者 　森　正敏

参 加 人 数 17

　伊賀市議会議長　様

　阿保地区住民自治協議会

・新しい市庁舎に、市民が行きたくなるような、よそにはない魅力や特徴を取り入れてほしい。

名

・歴史的風致維持向上計画の中間案が示されているが、地区では初瀬街道祭に積極的に取り組

　営のためにもっと支所を充実させるべきである。また、支所の職員の研修や能力向上を望む。

班長　　近森　正利

・支所に権限、予算がなく、また人員も少なくなってきている。窓口業務も本庁に確認しなけ

　れば行えないことも多く、支所の機能は連絡所程度になってしまっている。地域の円滑な運

　設もあり、自治会等では大規模な改修は困難であるので、市の支援をお願いする。

・青山町駅を活用して地区の魅力を発信してほしい。駅のバリアフリー化に取り組んでほしい。

　うか。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

・市庁舎移転地の液状化現象の恐れについて、市長部局の説明や情報提供が遅く、議会として

・市庁舎移転地の用地の取得状況はどのようになっているのか。

　平成２８年１月２２日

報　　告　　書
　平成２８年１月２０日（水）　１９時００分 ～ ２０時４０分

　近森正利、福岡正康、森　正敏、中岡久徳

開 催 場 所 　阿保地区市民センター分館

　れているのか。

・合併特例債の大半が市街地で使われているように思うが、青山支所管内ではどのように使わ

　んでおり、祭に対する市の支援をお願いする。

・空き家の情報を市内外に積極的に公開し、空き家の活用につなげてほしい。

・地区市民センターの自治センター化の協議がトーンダウンしているように思うが、近況はど

・市が所有する集会施設を自治会等に譲渡する協議が進んでいるが、たちまち改修が必要な施

　　　　　平成２７年度議会報告会５班

　毅然とした態度で対応してほしい。

出 席 議 員
記録者 　福岡正康

【主な意見・提言、対応等】


